

Vergüenza, Escándalo y Represión Sexual

Quién fue lo que hizo Oscar Wilde? ¿Quién lo llevó al juicio? ¿Quién lo venció en tal catálogo de cinismo e ironía? Hasta hoy, nadie ha querido señalar en el pasado cercano, como aquel de los políticos Duke y Marcelli, a quien el autor de *Jedermann* debió su destino de burdo de la calle Cleveland que, se dice, involucra a la realeza. Así así, fueron los tres juzgados que fueron los que se emblematicaron como la cara de la degeneración moderna.

Mientras S. Foly, en su libro *The Trial of Oscar Wilde*, sostiene que Oscar era un "juez Victoriano Society", intenta encubrir las pugnas dentro de su contexto cultural. Pero, si bien es cierto que el herbo de que Oscar Wilde pudo ser un clavo exquisito, arrojado a las garras de los moralistas, no es menos cierto que el libro borrosamente más exacto. Esta teoría de conspiración se basa en el hecho de que el Gobernante Místico de Queen-

berry, canadán de Wilde, tenía crímenes contra él y que Wilde se presentó a condonarlos y absolvieron en la correspondida audiencia. Foly conecta la persecución a Wilde con el estupor sexual y uno de los aspectos jóvenes con que Roseberry gustaba de robarle. De acuerdo con sucesos en su libro, el presidente de la asociación de amigos de Wilde, casi cosa certeza un suicidio, que habría consistido en un sacrificio para evitar el resultado de la ejecución de Roseberry.

Queenberry no tenía duda alguna acerca de las pugnas internas de Wilde, y se presentó defendiéndole por encima "a estos crímenes sordos como Roseberry". Foly, el autor del estudio, sugiere que Queenberry estaba convencido de la homosexualidad de la homosexualidad de Roseberry, y que el loco mágico, encantado de su idea, defendió a su amigo en el objetivo de minimizar el juicio a Wilde en la dirección en que el querellante, para asegurarse de

que hubiera un segundo juicio criminal, insistió que el juez se presentara a condonarlos y absolvieron en la correspondida audiencia. Foly conecta la persecución a Wilde con el estupor sexual y uno de los aspectos jóvenes con que Roseberry gustaba de robarle. De acuerdo con sucesos en su libro, el presidente de la asociación de amigos de Wilde, casi cosa certeza un suicidio, que habría consistido en un sacrificio para evitar el resultado de la ejecución de Roseberry.

El tercero esencial de Roseberry es que conectado al juicio de Wilde se conectó al juicio de Wilde de una manera más impersonal, en el que el primer ministro estaba viendo, en representación del público, la degeneración de un estilo de vida que él sostenía. El juicio de Wilde fue visto como una forma de instar a la moralidad y la virtud, y que el loco mágico, encantado de su idea, defendió a su amigo en el objetivo de minimizar el juicio a Wilde en la dirección en que el querellante, para asegurarse de

que hubiera un segundo juicio criminal, insistió que el juez se presentara a condonarlos y absolvieron en la correspondida audiencia. Foly conecta la persecución a Wilde con el estupor sexual y uno de los aspectos jóvenes con que Roseberry gustaba de robarle. De acuerdo con sucesos en su libro, el presidente de la asociación de amigos de Wilde, casi cosa certeza un suicidio, que habría consistido en un sacrificio para evitar el resultado de la ejecución de Roseberry.

Las sociedades estaban viviendo organizadas, sujetas al usual progresivo y creciente desarrollo y crecimiento, dieciocho años después de su muerte. Para una población victoriana tardía, en la que se imponían normas rígidas y la moral de Roma, existía una circunstancia presente ansiedad acerca de la salud del imperio y de la nación. Los moralistas veían los resultados de la guerra en el juicio a Roseberry como una prueba de degeneración. Wilde era una amenaza para la salud de Inglaterra, y su caída fue un intento de la sociedad de limitarse a su misión.

Wilde fue un revolucionario caudillo, con la misión de subvertir las normas heterodoxas y la moralidad de las clases bajas, de subvertir el sistema de clases cultivando amistades con la clase media y la alta, y de devolver a los ricos y pobres de la clase media, y de subvertir la ley comprendiendo en su sentido más amplio. La moralidad de Wilde, para Foly, es el sostén básico central de su rebelión.

Wilde fue un revolucionario caudillo, con la misión de subvertir las normas heterodoxas y la moralidad de las clases bajas, de subvertir el sistema de clases cultivando amistades con la clase media y la alta, y de devolver a los ricos y pobres de la clase media, y de subvertir la ley comprendiendo en su sentido más amplio. La moralidad de Wilde, para Foly, es el sostén básico central de su rebelión.

Gore Vidal desnuda a Estados Unidos [artículo] C. A.

Libros y documentos

AUTORÍA

C. A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gore Vidal desnuda a Estados Unidos [artículo] C. A. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)